

活動の記録（令和6年7月）

○1日（月）薬物乱用防止講話



岐阜県警察本部 少年課 少年育成支援監 早水 恵様より御講話いただき、薬物の危険性を学びました。

○4日（木）SOSの出し方

スクールカウンセラーの田中 智保美様より御講話いただき、悩みをひとりで抱え込まず、助けを求める大切さを知ることができました。

○11日（木）オンラインスタディツアー



全校生徒が、オーストラリアの高校生とリアルタイムで交流し、共通点や相違点を認識することができました。

○16日（火）PTA役員と生徒会の語る会



PTA副会長2名をお迎えして、生徒会役員（会長と副会長）が意見交換を行いました。

○22日（月）～26日（金）夏季補習



1年次と2年次は国数英、3年次は地歴と理科を加えた5教科で実施し、多くの生徒が参加しました。

○25日（木）・26日（金）高校見学会



多くの方に参加いただき、ありがとうございました。生徒ボランティアが学校説明と校内見学誘導を行いました。

活動の記録（令和6年8月）

○17日（土）～26日（月）オーストラリア海外研修



ホームステイ、高校での授業、大学・ミュージアム訪問など、大変充実した10日間でした。

活動の記録（令和6年9月）

○5日（木）～6日（金）文化祭「北翔祭」



各クラスは、1年次と2年次が展示企画、3年次がステージ企画で、それぞれ趣向を凝らしたものでした。



文化系部活動も、日頃の活動で培った力を発揮し、レベルの高い内容を発表することができました。



PTA食品バザーも行っていたいただき、雰囲気がさらに盛り上がりました。

○30日（月）系井教諭講話



パリパラリンピックの大会運営に携わった経験について話を伺いました。「本物の体験」からしか得られないものがあることを学びました。